

Spende für Kletterwand im Silo

Strahlende Gesichter: Christine Holzinger vom Verein Hippoteam Bayreuth-Land erhielt vom Stiftungsvorsitzenden Heinz Otto von der gleichnamigen Stiftung aus Glashütten eine Spende von 1000 Euro. Die Übergabe erfolgte in einem ehemaligen Silo auf dem Hof von Christine Holzinger in Gubitzmoos. Dort setzt sie derzeit mit ihrem Verein die Idee eines Kletterturms um. Viele farbige Klettergriffe zieren bereits die 11,5 Meter hohe Betonwand. Fachleute haben zum großen Teil die Pläne umgesetzt, zu denen auch ein zwei Meter über dem Siloboden eingezogener Holzboden mit Luke gehört, um Rollstuhlfahrer nach oben in das Silo zu ziehen. Vor allem für Menschen mit Handicap soll die Möglichkeit geschaffen werden, in den sportlichen Alltag zu schlüpfen. Unser Bild zeigt Heinz Otto (Fünfter von rechts), Christine Holzinger (daneben) und Landtagsvizepräsident Peter Meyer (rechts).